

EL SUR, CONCEPCIÓN 5-IX-2004 P. 30

Las críticas en crisis

El más reciente volumen de poesía,
en que el autor reitera su gran temor:
la muerte.



En este volumen estropeado se juntan dos libros en verso. Uno es las Críticas que están de muerte, perseguidas por monstruos del pasado que ostentan una coda. El otro, en estadio de crisis, se dirige a los poetas, entre los cuales el mismo y otros; y entonces se aparece (de nuevo) la muerte, a la que se le lleva, inevitablemente el amén. El total de los versos, bajo el nombre "Las Críticas en Crisis", contiene las últimas del autor, después de "Las Críticas de Chis" (Be-Alive-drás, 1999) y el segundo tomo de críticas, que, desarrimadas, se titularon "A poor vida" (Lom, 2000). Estas pasaron a mejor vida, obteniendo el pájaro Altazor en premio. Las dos alas, críticas en crisis, se arremetían ahora en el rítmico, pretendiendo alzar un vuelo rasante.

Editorial Lom.

Las críticas en crisis [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las críticas en crisis [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)